

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “**MUNAFIK DALAM AL-QUR’AN (Kajian Komparatif antara *Tafsir Al-Misbāh* dan *Tafsir Al-Qur’an Al-Azim*)**” ditulis oleh Nikmatul Fadilah, Nim: 1731143038, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah (FUAD), Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung. Dosen Pembimbing Dr. Salamah Noorhidayati, M.Ag.

Kata Kunci: Ibnu Katsir, Munafik, dan Quraish Shihab

Dalam al-Qur’an dikemukakan secara eksplisit ada tiga golongan manusia, yaitu beriman, kufur, dan munafik. Fenomena munafik secara gamblang dijelaskan dan ditegaskan di dalam al-Qur’an ketika Nabi saw berhijrah ke Madinah. Dakwah Islam pasca hijrah Nabi saw ke Madinah mengalami kemajuan yang cukup signifikan yang pada akhirnya menimbulkan sifat iri hati dan permusuhan terhadap agama Islam. Merespon dari kejadian-kejadian dan semakin kuatnya penyakit ini serta ancamannya terhadap perjalanan dakwah Islam, al-Qur’an kemudian menjelaskan sifat-sifat orang munafik melalui ayat-ayat Madaniyah dan akibat yang akan menimpa mereka baik di dunia maupun diakhirat.

Masalah yang diangkat dalam penelitian ini ialah: 1) Bagaimana wawasan al-Qur’an tentang Munafik. 2) Bagaimana penafsiran dalam *Tafsir Al-Misbāh* dan *Tafsir al-Qur’an Al-Azim* tentang sifat-sifat Munafik. 3) Bagaimana persamaan dan perbedaan Munafik dalam *Tafsir Al-Misbāh* dan *Tafsir al-Qur’an Al-Azim*. Adapun yang menjadi tujuan sebagai berikut: 1) Untuk mengetahui wawasan tentang orang munafik dalam al-Qur’an. 2) Untuk mengetahui penafsiran *Al-Misbāh* dan *al-Qur’an Al-Azim* tentang ciri-ciri orang munafik dan azab Allah terhadap sifat tersebut. 3) Untuk mengetahui persamaan dan perbedaan munafik dalam *Tafsir Al-Misbāh* dan *Tafsir al-Qur’an Al-Azim*.

Penelitian ini adalah penelitian kepustakaan (*library research*), dengan objek penelitian kitab *Tafsir Al-Misbāh* dan kitab *Tafsir al-Qur’an Al-Azim*. Penelitian ini menggunakan metode *deskriptif-analitis* yang digunakan untuk menjelaskan penafsiran Muhammad Quraish Shihab dan Ibnu Katsir tentang sifat Munafik.

Penelitian ini mendapatkan hasil, bahwa: 1) Munafik merupakan sifat yang sangat tercela dan sangat berbahaya bagi manusia. Munafik atau *Nifaq* yaitu menampakkan Islam dan kebaikan tetapi menyembunyikan kekufuran dan kejahatan. 2) Persamaannya pada *Tafsir al-Misbāh* menjelaskan bahwa orang-orang munafik itu setengah-setengah dalam melakukan penegakan hukum Islam. Sedangkan dalam *Tafsir al-Qur’an Al-Azim* menyebutkan kata-kata yang keluar dari lidah mereka berbeda dan bertentangan dengan perbuatan dan gerak gerik mereka. Berbedaannya jika dalam *tafsir al-Misbāh* menyebutkan sifat-sifat orang munafik yaitu pendusta, berkhianat, berpura-pura dalam memeluk agama Islam. Dalam *Tafsir al-Qur’an Al-Azim* menyebutkan bahwa orang munafik itu tidak berilmu. Seperti halnya orang Arab Badui itu terdapat orang-orang kafir, orang-orang munafik, dan orang-orang yang beriman.

ABSTRACT

Thesis with the title “HYPOCRITE in the QUR’AN (the comparative Study between Tafseer Al-Misbāh and Tafseer Al-Qur’an Al-Az{im)” written by Nikmatul Fadilah, Nim: 1731143038, faculty of Usul al-Adab and Dakwah (FUAD), Institute of Islamic studies (IAIN) Tulungagung. Supervisor Dr. Salamah Noorhidayati, MAg.

Keywords: Ibnu Katheer, Hypocrisy, and Quraish Shihab

In the Qur’an explicitly stated here are three classes of men, the faith, kufr, and hypocritical. Fenomena hypocrites are explicitly described and defined in the Qur’an when Prophet Muhammad migrated to Medina. The post-Islamic propagation hijrah the prophet to Medina experienced significant advances that ultimately raises the nature of envy and animosity towards Islam. Responding from the events and the growing strength of this disease as well as the threat to the Islamic missionary journey, koran then describes the traits of hypocrites through passages Madaniyah and consequences that would befall them in this world and hereafter.

The issues raised in this research are: 1) How does the Qur’an insight about Hypocrisy. 2) How interpretation in Tafseer Al-Misbāh and Tafseer Al-Qur’an Al-Az{im about Hypocritical properties. 3) How Hypocritical the similarities and differences in the interpretation of Tafseer Al-Misbāh and Tafseer Al-Qur’an Al-Az{im. As for the following purposes: 1) To find insights about the hypocrites in the Qur’an. 2) to know the interpretation of Al-Misbāh and Al-Qur’an Al-Az{im about characteristics of the hypocrites and the torment of God against those properties. 3) To find out similarities and differences of hypocrisy in Tafseer Al-Misbāh and Tafseer Al-Qur’an Al-Az{im.

The research is the research library (library research), with the object of research of the book of Tafseer Al-Misbāh and Tafseer Al-Qur’an Al-Az{im. This research is descriptive-analytical methods that are used to explain the interpretation of Muhammad Quraish Shihab and Hypocritical nature of Ibnu Katheer.

This research get results, that: 1) Hypocritical is the very nature of the deplorable and very dangerous to humans. Hypocrisy or nifaq namely Islam and show kindness but to hide infidelity and evil. 2) Equation on Tafseer Al-Misbāh explains that the hypocrites that half-measures in conducting enforcement of Islamic law. While in Tafseer Al-Qur’an Al-Az{im mention the words that come out of their tongues differ and conflict with their deeds and gestures. If in Tafseer Al-Misbāh mentions the nature of the hypocrites, liars, namely treason, pretend in Islam. In his Tafseer Al-Qur’an Al-Az{im mentions that the hypocrites were not learned. As well as wandering Arabs are disbelievers, hypocrites, and those who believe.

الملخص

البحث العلمي بالموضوع "المنافق في القرآن" (البحث بين تفسير المصباح وتفسير القرآن العظيم) " قد كتبتها نعمة الفظيلة، رقم لقيده ١٧٣١١٤٣٠٣٨ ، كلية اصول الدين أدب والدعوة ، جامعة الإسلامية الحكومية تولوج اجونج، المشرف، دكتور سلامة نور هداية المحستير.

الكلمات الاشارية: ابن اکتشير، المنافق، قريش الشهب

في القرآن صراحة هناك ثلاث فئات من الرجال، والإيمان، والكفر، والنفاق. صراحة وصف المنافقين فينونا والمعرفة في القرآن عندما هاجر النبي محمد إلى المدينة المنورة. الهجرة الدعوة الإسلامية بعد النبي المدينة المنورة خبرت التقدم الهامة التي تثير في نهاية المطاف طبيعة الحسد والعداء تجاه الإسلام. الإستجابة من الأحداث وأكثر قوت بالمرض، وتهديد الى السفر دعوة الاسلام، ثم سرح القرآن الأوصاف المنافقين من خلال الآيات مادانية وأثر ذلك ستكتب لهم في الدنيا والآخرة.

والمسائل التي ترفع في هذا البحث وهي: (١) كيف البصيرة القرآن العظيم على النفاق. (٢) كيف تفسير في تفسير المصباح و تفسير القرآن العظيم عن الخصائص النفاق. (٣) كيف المعادلة والفرق النفاق في تفسير المصباح و تفسير القرآن العظيم. أما بالنسبة الأهداف التالية: (١) لمعرفة فكرة النفاق في القرآن. (٢) لمعرفة تفسير المصباح و تفسير القرآن العظيم عن الخصائص النفاق. (٣) لمعرفة المعادلة والفرق النفاق في التفسير المصباح و الفسیر القرآن العظيم.

هذه البحث هي دراسة الأدب (البحوث المكتبية)، بهدف دراسة التفسير المصباح و الفسیر القرآن العظيم. البحث هذه الدراسة الوصفي التحليلي لوصف تفسير قريش شهاب وابن كثير على طبيعة النفاق.

هذا البحث الحصول على النتائج، أن: النفاق هو طبيعة الدميمة و خطير جدا بالنسبة للبشر. النفاق وهي الإسلام وإظهار العطف ولكن لإخفاء الكفر و الشر. (١) وأوضح المعادلة في التفسير المصباح التي المنافقين أن التداير النصف في تطبيق الشريعة الإسلامية. (٢) بينما الفسیر القرآن العظيم أذكر عبارة الخروج بلغتهم بشكل مختلف والعكس بقانون وحركة تنقلهم. إذا قال التفسير المصباح خصائص المنافقين لكذبون، الغادره، وتظاهرت على اعتناق الإسلام. في بلده الفسیر القرآن العظيم يذكر أن المنافقين لا الاستفادة. وكذلك مع "العرب البدو" الكفار و المنافقين يؤمنون.